# RÔME PROVENÇALE

11/11/10

### DIEULEFIT

## L'association Écoravie veut créer un éco-quartier

n fin de séance du dernier conseil municipal, l'association " Ecoravie " a présenté son projet de création d'un éco-quartier aux élus de la municipalité de Dieulefit ainsi qu'au public présent.

Il serait situé au coteau des Reymonds, entre le quartier des HLM et la Sablière et viendrait, selon les explications fournies, d'« une envie commune de préserver la qualité de notre environnement et de vivre ensemble dans un esprit de solidarité et de simplicité ».

Dans l'idée d'une mixité sociale, intergénérationnelle et tournée vers l'écologie, ce projet pilote d'habitat groupé se met en place. « Notre choix se porte sur une architecture bioclimatique et privilégie les ressources renouvelables locales. Notre souhait est de mutualiser les équipements et de mettre en communs certains espaces, comme une maison commune, des chambres pour visiteurs, des ateliers. Le but étant de construire une quinzaine d'habitations, avec des jardins ».

#### « Rassembler »

L'association indique qu'elle essaie « de rassembler des familles. C'est un projet qui ne veut surtout pas se construire en marge du village : l'espace commun pourrait s'ouvrir aux habitants de Dieulefit, dans le cadre d'expositions, de stages... »

Une des plus grosses diffi-

cultés sera l'aménagement de l'accès routier: « Nous sommes dans l'attente des coûts suite à l'étude réalisée ».

Christine Priotto, maire, souligne que la municipalité soutient ce projet. « Pour l'instant, dans le POS (Plan d'occupation des sols, NDLR), les terrains sont constructibles à condition qu'il s'agisse d'une construction d'ensemble ».

Claire Galland, co-présidente de l'association, précise : « Il y a encore de la place pour des jeunes familles avec enfants ».

C.B.

### **POUR EN SAVOIR PLUS**

Tel. 04 75 01 64 69 ou www.ecoravie.org



Frédéric et Claire, deux futurs habitants, sont venus présenter le projet d'éco-quartier qu'ils portent.